

# OPOSISI

## Bangun Sinergitas, Kapolres Silaturahmi Bersama Tokoh Agama, Tokoh Adat, dan Tokoh Masyarakat Bitung

Abdul Halik Harun - [BITUNG.OPOSISI.CO.ID](http://BITUNG.OPOSISI.CO.ID)

Mar 5, 2024 - 21:07



*Kapolres Bitung, AKBP Albert Zai SIK MH dalam kegiatan Silaturahmi*



BITUNG - Bangun Sinergitas dalam rangka cipta kondisi Kantibmasdi kota Bitung Kapolres Bitung AKBP Albert Zai SIK MH, Bersilaturahmi dengan para Ormas, Tokoh Adat Tokoh Masyarakat, serta Forkopimda kota Bitung, di lapangan Mako Polres Bitung, Senin (04/03/2024).

Mengawali sambutannya, Kapolres yang baru menjabat menyampaikan bagaimana Komunikasi, Koordinasi dan Kolaborasi semua pihak itu sangat dibutuhkan dalam menciptakan Situasi Kantibmas di kota Bitung.

" Baru sebulan saya di sini, banyak kejadian-kejadian yang menjadi perhatian dari seluruh masyarakat." ungkap Kapolres.

Bila kita lihat bulan terakhir lanjut Kapolres, banyak terjadi perang antar masyarakat, anak-anak kita itu menggunakan sajam, menggunakan Panah Wayer, bahkan semenjak jadi Kapolres, ada 3 orang meninggal gara-gara mengkonsumsi minuman keras di lembah.

" Karena begitu besarnya harapan publik melalui media sosial, kesempatan bagi saya untuk kita semua, bagaimana kita menyamakan visi misi kita, menyamakan pola pikir kita, menyamakan pola tindak kita, dan bagaimana kita menghadapi permasalahan-permasalahan yang ada di kota Bitung ini," ujarnya.

Menanggapi animo masyarakat dalam segala permasalahan Kapolres menyampaikan, Bagaimana situasi di kota Bitung ini bisa kondusif. Begitu besarnya animo masyarakat, akan ada upaya yang riil yang dilakukan oleh Kapolres Bitung.

" Saya sudah menghidupkan kembali namanya Tim Tarsius Presisi, nanti juga kita akan launching, kita kibarkan bendera start untuk Tim Tarsius Presisi dan Tim Patroli Presisi. Kalau Tim Patroli itu tugasnya di siang hari tapi Tim Tarsius Presisi tugasnya dari malam hingga subuh." Tukasnya.

Harapannya, ini bisa menjawab semua permasalahan yang ada, bisa menyelesaikan semua permasalahan yang ada, tentu juga ini butuh kerjasama

dari seluruh pihak, bagaimana kita peduli terhadap permasalahan ini, sembari menginformasikan ada juga layanan 'Lapor Ndan' dan layanan call center Kepolisian 110.

"Kami juga sudah buka layanan dan layanan ini sudah berlangsung lama. Tapi nggak apa-apa, saya ingatkan kembali bahwa kita ada namanya lapor Ndan (lapor komandan), ada juga namanya call center 110," bebernya.

Kapolres juga menghimbau Kalau ada permasalahan atau ada kejadian, silahkan hubungi 110, itu nggak pakai pulsa, itu akan cepat direspon karena kejadian yang Bapak Ibu sampaikan masuk ke pusat sentral. Jadi pusat itu yang melaporkan ke kita, agar segera ditindaklanjuti sama Polres Bitung." Kita juga harus segera datang ke TKP dan melaporkan kepada pimpinan atas bahwa laporan itu sudah kita tidak lanjut," tetangnya.

Kapolres pun berharap kegiatan ini bisa mengantisipasi, merencanakan perencanaan yang lebih baik ke depan. Karena menurutnya ada momen-momen yang akan kita hadapi dalam waktu dekat ini. Seperti kedatangan Kapal Pesiar tanggal 05 Maret erta Momen memasuki Ramadhan pada 10 Maret yang tidak kalah pentingnya.

" Saya mengharapkan bahwa kegiatan-kegiatan ini bisa terencana dengan baik, terorganisir dengan baik," tuturnya.

Kapolres mengatakan bahwa pelayanan kepada masyarakat yang dilakukan Polres Bitung harus mendapatkan dukungan dari semua pihak." Pungkasnya